

# Note de service

- Destinataire :** Tout le personnel du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal
- Expéditeur :** Stéphane Gagnon, conseiller cadre – Coordonnateur organisationnel des mesures de sécurité de l'information (DQÉPÉ)
- Date :** 30 septembre 2022
- Objet :** Cybersécurité - Mois d'octobre

---

Bonjour,

Comme à chaque année, le mois d'octobre est dédié aux activités de sensibilisation à la cybersécurité à travers le pays.

La sensibilisation est un moyen qui permet de réduire les risques liés à l'utilisation des technologies informatiques. Ces risques (courriel d'hameçonnage, rançongiciel, vol d'identité, etc.) peuvent se retrouver au sein de notre établissement ainsi que dans nos vies personnelles. Il faut demeurer vigilant face à ces menaces qui peuvent avoir des impacts majeurs sur notre établissement.

Vous pouvez cliquer sur les liens ci-dessous afin d'accéder aux informations publiées par le gouvernement fédéral concernant la cybersécurité.

<https://www.pensezcybersecurite.gc.ca/fr/mois-de-la-sensibilisation-la-cybersecurite>

<https://www.pensezcybersecurite.gc.ca/fr/msc-thematiques>

**Aidez-nous à poser les bons gestes collectivement** pour protéger ces données sensibles et confidentielles !

